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阿智村教育委員会 令和５年９月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和５年９月 26日(火) 午後 1時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

保育園総園長：沖村信繁 子育て支援室長：島岡佐喜子 

公民館係長：井原祐次 社会教育係長：中里信之 

学校教育係：村田浩一 

学校教育専門主事：松澤 徹 学校教育専門主事：川上清宏 

学校教育専門主事：佐々木豊 

（欠席） 

英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

○９月定例議会について（一般質問、他） 

 〇小学校運動会における熱中症対策について 

 〇昼神温泉出湯 50周年記念事業について 

  ・小学４年生～６年生作文依頼「50年後の昼神温泉」について 

        

３ 議事事項 

(1)後援申請 

① 阿智村浪合田舎暮らし体験ツアー（ＮＰＯ法人 なみあい育遊会） 

・承認 

②なみあい冬の山村留学スキーキャンプ（ＮＰＯ法人 なみあい育遊会） 

  ・承認 

③ハロウィンコンサート～芸術の収穫祭～（ハロウィンコンサート実行委員会） 

  ・承認 

 

４ 協議事項 

(1) 令和５年度教育委員会関係主要事業中間報告について 

・教育次長、子育て支援室長、保育園総園長、公民館係長、社会教育係長説明 

(2) 総合型地域スポーツクラブによる休日部活動の地域移行推進計画について 
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  ・原 勝人委員、教育長説明 

  （熊谷 均委員） 

    運営していくのに指導者や色々な団体があり、これをコーディネートする方が

現在だと原さんだと思うがとても大変である。それぞれの団体の日程調整を７つ

やらなければいけないので、それを一人の人がやるのはとても大変である。 

  （原 勝人委員） 

    運営自体を保護者会と書かせていただいておりますが、保護者の協力がなけれ

ば全くできない事業ですので、連携していくことと積み重ねが大事である。 

  （教育長） 

    原先生にしっかり運営していただいて成り立っている組織です。来年度に向け

ては、原先生に新たにプラス人材を確保できればいいなと考えております。 

  （原 勝人委員） 

    休日部活動の地域移行の予算概要について見ていただきましたが、具体的にな

れば国が３分の１、県が３分の１、市町村が３分の１の各 50万円が見込まれ、そ

れが前提での 150万円である。実際に必要な予算がこのくらいかかってしまう。

これが出ることによって保護者負担の軽減にもなる。予算の裏付けはまだ未確定

である。 

  （教育長） 

    予算の裏付けが確定してくれば、村として来年度 50万円を予算に盛ることも

考えられる。現在の中学校の部活動に対する国や県、飯伊、阿智村の動向につい

て教育委員の皆さんに知っていただいた。今後また具体的な動きが出てきたら定

例教育委員会でお知らせします。 

(3) その他 

なし 

 

５ 報告連絡事項 

(1) 各係より 

① 日本福祉大学自治体推薦入試面接試験について（総務係） 

・総務係説明 

② 学校支援計画（下半期）について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

③ 学力向上推進委員会より（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

④ 小規模校学校課題研究委員会より（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

⑤ キャリア教育について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

⑥ 長野県市町村教育委員会連絡協議会研修会について（総務係） 

・総務係説明 

(2) 10月定例教育委員会開催日 10月 24日（火）午後１時 30分より 
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(3) その他 

 

６ 閉会                        

（閉会 午後２時 55分） 

         

 

教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 


